



Nuevas pruebas para los diabéticos

La condición de diabético no ha impedido a Josu Feijoo culminar sus múltiples aventuras. El alavés ha ascendido el Everest, ha llegado a los dos Polos, tiene las cimas más altas de cada continente y este año pondrá rumbo al espacio. Además, últimamente está aprovechando los retos que emprende para ayudar con sus experiencias a otros diabéticos. En esta ocasión, Feijoo seguirá durante la expedición el protocolo de cualquier enfermo diabético, realizando controles de glucosa en sangre y gracias al sistema de telemedicina vía satélite podrá enviar sus valores de glucosa a su médico de Vitoria, para que éste le indique las pautas a seguir, toda "una novedad mundial", como apunta el vitoriano, que "ayudará y animará a otros jóvenes, sobre todos niños diabéticos a realizar excursiones fuera de su hogar sin la preocupación de sus padres", añade el vitoriano. ▶**B.L.**



Feijoo monta unos bloques de hielo durante la construcción del muro.



El alpinista alavés muestra una inyección de insulina.